

<i>Diis</i>	<i>Manibus</i>
<i>et mem</i>	<i>oriae aeternae.</i>
<i>C. Marius Ma</i>	<i>....., vir aug. (?) coloniae</i>
<i>Flaviae Augu</i>	<i>stae Puteolanorum,</i>
<i>Curaturâ ej</i>	<i>usdem corporis functus et</i>
<i>patronus, et pa</i>	<i>tronus naut. Rhodanicorum (?)</i>
<i>Arare navig</i>	<i>antium, patronus corporis</i>
<i>utriclarior</i>	<i>um Lugduni consistentium</i>
<i>vivus sibi et</i>	<i>.....</i>
<i>quondam c</i>	<i>onjugi sanctissimae et incom</i>
<i>parabili et per</i>	<i>sua merita in adfectu semper</i>
<i>superstiti, civ</i>	<i>i , ponendum cu</i>
<i>ravit</i>	<i>et sub ascia dedicavit.</i>

La Colonie Flavia Augusta, ici mentionnée, est très-vraisemblablement celle des Puteolani, appelée de cette manière sur plusieurs inscriptions (Orelli, 3698, 5504, 5518 et 5519.) Il est vrai que d'autres colonies se nommaient aussi Flavia : Aventicum en Helvétie, *Colonia Pia Flavia Constans Emerita Helvetiorum* (id. 363); Sirmium et Siscia dans la Pannonie : *Sirmium Colonia Flavia* (id. 3617), *Colonia Flavia Siscia*, (id. 2703 et 3075). Autun est appelée par Eumène *Flavia Aduorum*. Mais Pouzzoles et Lyon étaient deux villes de commerce, célèbres toutes deux par leurs foires, et des relations suivies paraissent avoir existé entre elles. Un armateur, sur mer, Quintus Capitonius Probatas, dont l'épithaphe se voit au palais St-Pierre, avait été sévir augustal *Lugduni et Puteolis*. Notre Caius Marius, que j'ai supposé avoir été sévir augustal, parce qu'aucune désignation de négoce ne m'a paru se composer de mots assez courts pour être contenus dans la lacune où cette indication devrait figurer, avait sans doute été un négociant, faisant des affaires dans l'une et l'autre des deux villes, et y en-